



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

明けましておめでとうございます。

冬休みは、大好きな箱根駅伝や大津高校のサッカーの活躍に元気をもらいました。一方で、今年も正月から「オミクロン株」のニュースが流れており、不安な気持ちにもなりました。現実には、日本国内でも感染が急拡大しており、学校生活での感染を防ぐために対策を見直したところ です。

いよいよ後期後半がスタートします。約三ヶ月間の短い期間ですが、次の進学・進級に向けて、まとめの時期です。基礎的な学力をしっかりとつけて、次のステップに進ませたいと考えています。本年も職員一同心を一つにして取り組んでいきます。昨年同様ご協力を宜しく願います。

冬休み明け集会 11日

冬休み前と大きく状況が変わり、新型コロナウイルス感染が急速に拡大していることを鑑み、急遽、リモートでの冬休み明け集会に切り換えました。その中で私から以下のような内容の話をしました。

【校長講話から】

- みなさん、明けましておめでとうございます。今年もよろしく願います。
- 今年は「寅年」です。寅年は、昔から「成長する」「人の前に立つ」年などと言われています。みなさんも自分自身でしっかり成長を感じる年にしてください。
- 成長を感じるために、校長先生からのお願いが2つあります。1つは、「考える」ことを大切にしてくださいということです。授業中に考えることは、当たり前ですが、普段の生活の中で友だちとの関わり方などについて、相手がどんな気持ちになるか考えて行動してほしいと思います。
- 2つめは、「粘り強くがんばり抜く」ということです。「粘り強く」という言葉には、簡単にあきらめられない、という意味が、「がんばり抜く」には、最後までやり通す、という意味があります。
- 人が生きて行く上で、必ずきついこと、苦手なこと、やりたくなくてもやらなければならないことがあります。決して逃げないでがんばり抜いてほしいと思っています。
- 今日から後期後半が始まります。二小のみなさん、先生方が元気いっぱいにご過ごせるよう、みんなで力を合わせていきましょう。

新型コロナウイルス感染拡大に注意を！

新型コロナウイルス感染が急拡大しています。先日学校メールでお知らせしたとおり、県の基準については、学校HPにも掲載しております。14日現在、県のリスクレベルは、レベル2となっています。メールでもお知らせしましたとおり、同居家族にかぜ等の症状がある場合、出席停止となりますので、ご協力をお願いします。今後もリスクレベル等の変更があった際には随時、学校メールを送信しますので、確認をお願いします。

学校内でのクラスター等を発生させないために、ご家庭でも手洗い・うがい、外出時等のマスク着用はもとより、不要不急の外出を控え、3密を避けるなど、これまで同様に感染防止対策をお願いします。また、毎朝の検温と健康観察もしばらくは念入りをお願いします。

学校でもスクールサポートスタッフの方々による教室の消毒はもちろん、可能な限りの感染防止対策を実施していきます。

全国新聞コンクール「学校奨励賞」をいただきました！

日本新聞協会新聞教育文化部から、本校に「学校奨励賞」授与がありました。

これは、第12回「いっしょに読もう！新聞コンクール」の募集があり、本校6年生も全員が応募しました。熊本県内から小学生5人の作品が選ばれ、全国審査に進みました。その5人のうち、本校6年生の藤本韻矢君、熊谷瑠菜さん、横枕一華さんの3人が全国審査に進み表彰を受けました。これらの取組が認められ、学校奨励賞を授与されたと思います。

受賞については、12月22日以降の全国の朝刊に掲載されたところです。

公開授業研究会 21日

21日(金)には、「令和3年度くまもとGIGAスクールプロジェクト中心校」「令和3・4年度南関町教育委員会指定『学力向上』研究推進校」の公開授業研究会を開催します。県内各地から40人以上の学校関係者が来校されますので、感染拡大防止に最大限配慮しながら実施する予定です。二小の子供たちの頑張り、二小の先生方の日頃の頑張りを見ていただく、絶好の機会です。特に、3年生は吉田教諭の算数科の特別授業があります。吉田教諭もはりきっていますので、子供たちも元気いっぱいの笑顔で頑張ってください。